
GABRIEL COBRA DEMANDA DE CASTRAÇÕES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Vereador solicitou da prefeitura de Santa Isabel, informações sobre a quantidade de
castrações realizadas no Município. O parlamentar pediu ainda a cópia das fichas de
controle dos procedimentos.
De acordo com o legislador, o requerimento que foi aprovado por unanimidade dos votos, foi
apresentado durante esta sessão legislativa, dia 10 de setembro, por razão do aumento do
número de animais abandonados na cidade, o que segundo o vereador, vem causando
transtornos à população, além de riscos à saúde pública, e principalmente aos maus tratos a
animais.
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